
 

 

 

 

 

 

 

コミュニティスクール学校運営協議会 

１１月１７日第２回学校運営協議会が開かれ，委員さんに授業を見ていただきまし

た。その後，みんなの頑張っていることや学校の取組などについて話合いを行いまし

た。写真で紹介しましょう。 

話合いでは，みんなの頑張っている様子をほめたもらったり，もう少し頑張

ったらよいことを指摘してもらったりしました。「これからも地域や家庭が学

校と協力して子供たちを支えていきたい」というご意見ももらいました！ 

どのクラスも集中して授業にのぞんでいますねー。

グーピタピントンの姿勢にも気を付けて！ 


